



COMUNICADO

RESPALDO A LA PAZ TOTAL EN COLOMBIA Bogotá, 25 de mayo de 2023

Ante la suspensión del cese bilateral al fuego y el llamado a la guerra que muchos sectores tradicionales vienen haciendo; El Servicio Internacional de Solidaridad con los Pueblos de América Latina, Oscar Arnulfo Romero, SICSAL y la Alianza Global Convida-20, creemos que:

Se tiene que mantener la paz y el diálogo por encima de todo, porque no se puede seguir acrecentando el fuego, lo que sería un incendio de nunca apagarse.

Como comunidad internacional seguimos comprometidos con el proceso de Paz Total promovido por el gobierno de Gustavo Petro y Francia Márquez.

Respaldamos la labor que viene haciéndose desde el Viceministerio para el Diálogo Social, la Igualdad y los Derechos Humanos para que las comunidades se encuentren; así mismo, el trabajo por la Oficina del Alto Comisionado para la Paz que busca que los actores armados desescalen las confrontaciones y afectaciones en las comunidades.

Hacemos un llamado a las estructuras armadas instándolas a que el camino es la paz.

Extendemos este llamado a todos los pueblos y a toda la sociedad civil en Colombia para que continúen tejiendo redes territoriales de esperanza y reconciliación. A la Comunidad Internacional para que sigan acompañando y vigilando este proceso y alienten a las partes a no desistir ante el inconmensurable anhelo.

Vivir en Paz es un derecho, por consiguiente, es un deber histórico al que ninguna sociedad o persona jamás debe renunciar por muy adversa que sea la realidad.

La puesta en marcha de la Paz Total se convierte en una oportunidad de vida para todos los colombianos y colombianas desde su diversidad étnico-cultural y ambiental. #LaPazEsAhora #DiálogoParaLaPaz

En representación de SICSAL, Consejo Directivo:

Mons. Raúl Vera López, Obispo Emérito de Saltillo, México, Co-presidente.

Rev. Emilie Teresa Smith, Iglesia Episcopal, Canadá, Co-presidenta.

Sean Cleary, Región Asia Pacífico, Australia.

José Manuel Mira, Región Europa, España.

Vidal Rivas, Región Norte América, Estados Unidos.

Julín Acosta, Región Caribe, República Dominicana.

Gerardo Duré, Región Cono SUR, Argentina.

Maricarmen Montes, Región México, México.

Armando Márquez, Co-secretario, Sicsal-El Salvador.

Sulman del Pilar Hincapié, Co-secretaria, Sicsal-Colombia.

En representación de Alianza Global CONVIDA20:

Comisión Paz Noviolencia y Antimilitarismo.

Comisión Pueblos Originarios y Afrodescendientes.

Comisión Crisis Migratoria.

Comisión Tecnologías.

Comisión 4T.

Comisión Equidad de Género.

Comisión Crisis Climática y Renta Básica y Deuda Externa